

La sortie au Beausset

La classe de 6[°]E est partie au Beausset le 7/03/2016 à la maison des quatre frères. Nous avons appris comment la forêt repousse quand il y avait un feu de forêt : les racines qui restent sous terre ne brûlent pas permettent à la végétation de repousser.

Les racines du chêne kermès sont immortelles car le feu ne les touchent pas.



Deux animateurs nous ont accompagnés : Vincent et Denis et nos deux professeurs : Mme Vincent et Mme Coulon.

Les animateurs nous ont montré qu'on pouvait manger certaines fleurs, de la résine et des vers qui étaient dans le bois. La résine n'avait pas un bon goût, les fleurs étaient meilleures que la résine. Pas beaucoup de personnes ont eu le courage de manger les vers qui étaient dans le bois. Puis nous avons appris qu'à l'intérieur des pommes de pin il y a des graines qui s'envolent lorsque qu'il y a un feu de forêt, et dès que le feu est fini les graines tombent au sol pour faire repousser un nouvel arbre ...

Lyse